

BIG ISSUE

Kapolsek Cidahu IPTU Endang Slamet Gelar Jum'at Curhat dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 30, 2024 - 16:38



Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti Polsek Cidahu
-6,76842, 106,73719, 2313,0ft, 73°
30/08/2024 10.24.13

Kapolsek Cidahu IPTU Endang Slamet Gelar Jum'at Curhat dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Cidahu, 30 Agustus 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilukada 2024, Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P,

mengadakan kegiatan Jum'at Curhat pada hari Jumat, 30 Agustus 2024, pukul 09.30 WIB bertempat di Aula Balai Desa Girijaya, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat, serta perwakilan dari berbagai elemen masyarakat setempat. Dalam kesempatan ini, Kapolsek Cidahu menyampaikan beberapa imbauan penting kepada para peserta. Ia mengingatkan agar menjelang Pemilukada, semua pihak berperan aktif dalam menciptakan suasana yang kondusif dan damai.

Kapolsek menekankan beberapa poin penting untuk diperhatikan:

- **Hindari Penyebaran HOAKS:** Jangan menyebarkan informasi yang tidak benar yang dapat menimbulkan keresahan di masyarakat.
- **Jangan Mempolitisasi Isu SARA:** Hindari penggunaan isu SARA untuk kepentingan politik yang dapat memicu perpecahan.
- **Waspada Provokasi:** Tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas kebenarannya.
- **Jangan Melakukan Intimidasi atau Persekusi:** Hindari tindakan kekerasan atau intimidasi terhadap pihak lain.
- **Larangan Main Hakim Sendiri:** Segala bentuk sengketa atau konflik harus diselesaikan melalui jalur yang sesuai dan tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Kapolsek juga mengajak semua pihak untuk bekerja sama dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia menegaskan, jika ada gangguan Kamtibmas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau langsung ke Kantor Polsek Cidahu.

Kegiatan Jum'at Curhat ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis menjelang pemilihan kepala daerah.